
Questionamento Resposta

Entendemos que o repositório digital ficará armazenado no Datacenter da Contratada, tanto do acervo a ser convertido quanto do acervo já 

existente (28TB). Nosso entendimento está correto?
Sim, o entendimento está correto.

Entendemos que o Portal de acesso (front-end) onde o munícipe e os funcionários da Prefeitura acessam os processos/imagens continuará 

sendo o SEI. Desta forma, o SEI fará a integração com a solução da contratada para o acesso ao conteúdo digitalizado. Nosso entendimento 

está correto?

Sim, o entendimento está correto.

É possível determinar qual o período de tempo que incide mais volume de consultas (desarquivamento)? Qual o volume por período de 

tempo? Por exemplo: 80% dos pedidos de desarquivamento correspondem aos últimos 5 anos.

É possível determinar, contudo, no momento, não temos essa informação 

sistematizada.

Nos questionamentos constantes nos sites, a PMSP informa em dois momentos diferentes a quantidade de páginas por processo, sendo que 

no primeiro momento é mencionado que são 150 páginas por processo e um pouco mais adiante no mesmo documentos é mencionado pela 

PMSP 200 páginas por processo. Poderiam, por favor, confirmar qual o quantitativo estimado de páginas para ser considerado neste projeto.

O quantitativo estimado é de 150 páginas por processo.

No anexo I é mencionado aproximadamente 20 Milhões de processos, mas no documento de quantitativo, a somatória informada totaliza 

aproximadamente 21,870 Milhões de processos. Dada a escala da diferença, pedimos um número mais preciso para efetuarmos as 

propostas.

Os quantitativos de processos indicado no documento "Relação de quantitativos e 

tipos de arquivos que compõem o acervo do Arquivo Público", disponibilizado no 

data room do projeto, contemplam tanto os processos já acervados no Arquivo 

Público (cerca de 20 milhões de processos), quanto os processos que estão 

atualmente em andamento e que serão futuramente acervados (cerca de 2 

milhões de processos).


